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28ª PROMOTORIA DE JUSTIÇA CÍVEL DE VITÓRIA 

Curadoria de Fundações 

HOMOLOGAÇÃO DE ATA DA FUNDAÇÃO ESPIRITO-SANTENSE DE 
' TECNOLOGIA-FEST 

' 
Na Primeira ReÚnião Ordin~ri~ do Conselho de Administração da FUNDAÇÃO 
ESPIRITO-SANTENSE DE TECNOLOGIA-FEST, realizada no dia 26 de abril de 
2010 às 15:00 horas, os Membros do Conselho de Adíl)inistração da Fundação 
reuniram-se apreciaram a pauta abaixo relacionada, conforme se apresenta: 

1- Posse dos Novos Conselheiros: não houve posse: 

li- Análise e homologação do Parecer do Corfselho Curador sobre as 
Demonstrações Contábeis findas em 30/09/2009 e 31/12/1009 e do 
Parecer da Auditoria Independente: analisados e homologados à 
unanimidade; 

Ili- Homologação de novos projetos: aprovados à unanimidà'ae; 

IV-Revisão do Plano de Trabalho e das Metas para 2010: sem deliberação; 
V- Entrega de placas de agradecimento: transferido para a pró1<ima 

reunião. 
VI-Assuntos Gerais. 

Considerando que foram observadas as formalidades legais, HOMOLOGO tal 
pretensão e determino o seu registro no cartório competente, ficando uma 
cópia da ata nesta Curadoria para controle deste órgão, seguindo as demais 
vias de registro, devidamente rubricadas e carimbadas por este 
Representante do Ministério Público. No prazo de trinta dias a fundação 
deverá comprovar que efetivou iunto ao cartório o devido registro. 
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ROS MONJARDIM 
Justiça 

Missão: "Defender os direitos da sociedade, garantindo o pleno exercfcio da cidadania, para alcançar a 
justiça social" 

Av. Maruípe, 2544-Bloco C, CEP 29045-230-Tels.: 3325-5020 e 3325-8787 
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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA ~ ~g's, 

.. -~)o 

FUNDAÇÃO ESP(RITO~SANTENSE DE TECNOLOGIA, DO ANO DE 201 O, REALIZADA N s,ii~ 
DE REUNIÕES DO PREDIO DO CT IV - ADMINISTRAÇÃO, AS 15 (quinze) HORAS, DÓ DIA i..Bt 
ABRIL DE 2010. 

CONSELH~IROS PRESENT~S: Aureliano Nogueira da Costa, Orlando Caliman, Antonio Moreira 

Cesar Junior, Coletano Benigno de Abreu Neto, João Chiabi Duarte, Rogério Ramos, Giiberto Costa 

Drumond Sousa, Elias Cucco Dias, Augusto Henrique Brunow-, Barbosa, Luiz Herkenhoff Coelho, 
... . 

Neyval Reis Costa Junior, Roberto Garcia Simões 

CONSELHEIROS COM AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Alberto Ferreira de Souza, Aparecido José 

Cirillo, Carlos Motoki, Eugenio Fonseca, Elaine Oliveira Valentin, Paulo Roberto Foletto, Lucio 

Fernando Spelta, , Paulo Cesar Pavan, Rodrigo Ribeiro de Araujo. 

PRESENTES TAMBÉM~ 

DIRETOR PRESIDENTE: Celso José Munaro 

SUPERINTENDENTE: João Luiz Vassalo Reis 

GERENTE ADMINISTRATIVA: Sandra Mirian Silva das Chagas 

EX-DIRETOR PRESIDENTE: Sérgio Rogério de Castro 

'-, 

Aos vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e dez, às 15 (quinze) horas, com o comparecimento dos 

conselheiros que assinaram o livro de presenças, realizou-se uma Assembléia Geral Ordinária, do Conselho de 

Administração da Fundação Espírito Santense de Tecnologia - FEST, na sala de reuniões do Prédio CT IV -

Administração, da Universidade Federal do Espírito Santo, situada à Av. Fernando Ferrari, 845, Goiabeiras, 

CEP: 29 075-973, nesta cidade de Vitória, Estado do Espírito Santo. Verificado o quorum regulamentar, foram 

instalados os trabalhos, assumindo a presidência da reunião, o Presidente do Conselho de Adpiinistração, Dr. 

Gilberto Costa Drumond Sousa, que convidou a mim Sandra Mirian Silva das Chagas, para secretária. 

Composta a mesa, o presidente leu a pauta da reunião, enviada previamente a todos os conselheiros, constando 

dos seguintes itens: I - Posse de Novos Conselheiros; II - Análise e homologação do Parecer do Conselho 

Curador sobre as Demonstra~ões Contábeis findas em 30/09/2009 e 31/12/2009.e do Parecer da Auditoria 

lndepedente; III - Homologação de Novos Projetos; IV - Revisão do Plano de Trabalho e das Metas para 

2010; V - Entrega de placas de agradecimento aos: Ex-Diretor President~ - Sergio Rogério de Castro, 

Ex-superintendente - Annibal Ewald Martins, Conselheiros com mais de 10 anos de mandato - Herbert 

Barbosa Carneiro, Benildo Denadai, Alberto Ferreira de Souza, Paulo Roberto Santos e Antonio Moreira 

Cesar_ Junior. VI - Assuntos Gerais: Aprovação pe_lo Ministério Público do Estado do Espírito Santo da 

Prestaçã~ de Contas Ó xerc~e 200/~be~~õ;;z::r posse - ~em II - O Sr. Ce~ 

• /f ff (/" Ead. Co,re.sp., ACF/Janfün da P- • CX. PMOI 055:.~6]!9~ ~" \ t-f. 
End. Nota Fiscal: Av. Fernando Ferrari, 845 - Goiabeiras - Vitória - ES ~ ~ '~ 

Tels.: (27) 3345-7555 / 3335-2181/2182 - Faxes: (27) 3345-7668 / 3335-2,.., Ôe- . · u erintendente fest.or ,br - site: w~.fest.o .br ~~ 
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J. Munárod1eu Eo"parec'er··&;t"C'onse1ho Curador que contem o seguinte texto: "Este C~n €lho lç~urado rReg,$4 . "1~·.., . Fundação Espírito-santense de Tecnologia- FEST, após análise dos documentos elaborados e apresentado ~ el 

Assessoria e Auditoria Contábil Medeiros e Filhos, intitulado FEST- DEMONSTRAÇÕES CONTÁ .. Isl V'\ j 

findas em 30/09/2009 e 31/12/2009, acompanhados do respectivo parecer dos Auditores Independentes ~:·~ · \J! 
Lousada e Rodrigues Auditores Independentes, em reunião dia 15/04/201 O. Após analisados foram 

homologados por todos os presentes. Item III - O presidente da reunião submeteu à análise e aprovação do 

Conselho, os projetos a seguir eàmciados, os quais foram aprovados por unanimidade: Nº 389 - "Serviços de 

Monitoramento da Morfodinâmica Praial da Região da Praia de Cacimbas" - coordenador - Dr. Daniel Rigo -

valor R$ 107.120,00 - Custo Operacional: R$ 10.712,20 (10%); Nº 390 - "Intemational Conference on 
• 

inteligent Sensors, Sensor Network and Information Processing (ISSNIP)" - coordenador - Dr. Teodiano Freire 

Bastos Filho - R$ 10.000,00 - Custo Operacional 0,00 (0%); Nº 391 - "Doação Banco Real para a UFES" -

FEST - R$ 20.000,00 - Custo Operacional 0,00 (0%); Nº 392 - "Determinação de Superfícies - Chave no 

Canal das Flechas" - coordenador - Dr. Daniel Rigo - R$ 22.740,00 - Custo Operacional: 2.740,00 (10%)- Nº 

393 - "5º Encontro Nacional de Política Social" - coordenadora - Maria Beatriz Lima Herkenhoff - R$ 

48.000,00 - Custo Operacional: 2.304,00 (4,8%) - Nº 394 - "Estudo de Caracterização de Partículas" -

coordenador - Msc. Rogério Queiroz - R$ 67.645,38 - Custo Operacional: R$ 6.764,53 (10%) - Nº 395 -
'v 

"Serviços de Calibração de Placas de Orificio e Inspeção de Trecho Reto" - coordenador - Aloir Cordeiro 

Fassarella - R$ 16.000,00 - Custo Operacional: 1.200,00 (7,5%) - Nº 396 - Desenvolvimento Institucional 

Cientifico e Tecnológico do Centro de Ciências Exatas da UFES para o Quadriênio 2009-2012" - coordenador 

- Dr. Armando Biondo · - R$ 2.190.000,00 - Custo Operacional: R$ 109.500,00 (5%) - Nº 397 -

"Administração de Cartão de Crédito" - Nº 398 - "Segundo Workshop de Robótica para Ambientes Externos" 

- coordenador - Thomas Walter Rauber - R$ 3.000,00 - Custo Operacional 0,00 (0%) - Nº 399 - "Programa • 
Institucional da Universidade Federal do Espírito Santo em Petróleo e Gás" - coorden8;dor - Dr. Edson José 

Soares - R$ 699.726,16 - Custo Operacional R$ 0,00 (0%) - Nº 400 - "Bolsas FEST de Ensino, Pesquisa, 

Extensão e Desenvolvimento Tecnológico - FEST". Item IV - O conselheiro Sr. Antonio Moreira C. Junior 

questionou sobre o déficit do período de (R$ 316.665,22). O superintendente Sr. João Luiz Vassalo Reis 

informou que a FEST passou o ano de 2009 com captação muito baixa de novos projetos, devido a crise e a 

burocracia existente para o fechamento de novos contratos, e que os recursos existentes a época dariam para 

suportar um curto período de tempo , no aguardo da reação na captação de novos contratos/convênios, o que até 

a presente data não ocorreu. O Sr. Sergio Rogério de Castro relatou que a FEST até o presente momento teve 

uma grande atuação e que chegou a hora de St? ofertar para se tomar uma Organização Social e alavancar 

demandas importantes juntÔ ao Governo do Estado do ES, fazendo com que se aproveite uma expertise 

desenvolvida ao longo d ~~1s de 10 (dez) anos de operação, ao invés de se criarem novas organizações c\JJ 

/)ili/ \_ ~ 4- -Z-4 '~ t f)./) ~\ 
t nd. Corresp.: ACF /Jardim da Penha - CX. Postal 0556 - CEP: 29061-973 j\... _.,....,.., __ r 1 t li\~ ' 

End. Nota Fiscal: Av. Fernando Ferrari, 845 - Goiabeiras - Vitória - ES ~ ~ 
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me~ma mai~uaut:: . .:,ugenu que ar n procurasse formular uma metodologia para lev pesqmsa !. es ,ia~ 

entidades pnvadas que têm demanda mas não sabem como chegar às pessoas com suas competê '· sC'.\8ra. 
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elaborarem projetos/propostas. O Sr. Celso Munaro falou que a FEST até então recebia os projetos e conseguia 

se manter. Agora chegou o momento da FEST se mostrar e informar à comunidade o que ela ten:,i feito e pode 

fazer. O trabalho das Fundações junto a UFES está muito restrito, devido ao excesso de controle o que está 

dificultando a formalização de projetos de pesquisas, de ensino e de desenvolvimento tecnológico. Concluindo, 

disse que dois fatores contribuí;b para o déficit: a crise e a restrição operacional das Fundações. Sr. João 

Chiabi falou das demandas existentes na Arcellor na área ambiental onde os resíduos gerados pelo processo 

industrial deveriam ser estudados por doutores da área, para uma ação conjunta empresa/pesquisadores, para 

ajudar a empresa a resolver problemas nessa área, demandando assim, teses de mestrado e doutorado aos 

alunos. Falou também da importância da ligação da UFES com a Comunidade e que a FEST poderia fazer esta 

interface, constituindo uma equipe para ir às empresas listar as demandas e trazer para a Universidade 

identificar os pesquisadores com expertise nas áreas demandas. O Sr. João Chiabi ainda completou sua fala 

informando que a crise de 10/2008 a 10/2009 parou quase todos os segmentos das indústrias, mas que agora 

está sendo retomada a produção com cautela, pois o mercado está se aquecendo, informando que existem 

demandas latentes e que cedo ou tarde elas irão aparecer. Disse ainda que, inovação não se trabalha a curto 

prazo e as demandas existentes são crônicas, daí as demandas para os pesquisad~res. Então, são necessárias 

normatizações e padronizações para atender com excelência. A produção de aço no ES entre as atuais e futuras 

siderúrgicas deverá chegar a 18 milhões de toneladas de aço/ano, o que geraria aproximadamente 1,6 milhões 

toneladas/ano de escórias de alto forno e de aciarias, o que se tomará um problema e _um excelente campo a ser 

estudado por pesquisadores para ajudar na aplicação deste material para rodovias, ferrovias, ett. O Sr Antonio 

Moreira disse que, com a crise as portas se fecharam para pesquisas e como há demandas, estas devem ser 

listadas, e a FEST é quem deve trabalhar para poder recuperar sua carteira de projetos._ O Sr. Gilberto Costa 

Drumond Sousa sugeriu elaborar uma agenda a ser feita com as empresas para levantar as demandas. O Sr 

Celso J. Munaro externou sua preocupação com os pesquisadores que estão desestimulados a desenvolver novos 

projetos, inclusive vários pesquisadores têm projetos prontos e devido aos entraves burocráticos desistem de 

tocá-los. O Sr. Augusto Brunow sugeriu mobilizar o governo do Estado para uma reunião com a Procuradoria e 

o Reitor da UFES como objetivo de normatizar os procedimentos para agilidade na contratação de projetos de 

pesquisas com a comunidade. O Sr Orlando Caliman se manifestou dizendo que deve ser feito um 

reposicionamento estratégico para recuperar a curto, médio e longo prazo a retomada dos projetos pela FEST e 

que o ES passará por um crescimento muito rá~ido devido ao avanço nas áreas de petróleo, portos, grandes 

indústrias como a de celulose que está retomando suas atividades, etc. O Sr. Aureliano sugeriu a elaboração de 

retomada de convênios FINEP, CNPq, etc. O Sr. Augusto Brunow informou e o 
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Estado precisa de propostas para crescimento e que há demandas em tod - áre si clus1ve para projet d<b -~~ 
), . 

cmto prazo. Informou ainda que o SENA! tem um universo enorme de pesquisas em potencial e preci \ d1 
instrumentos para alavancar as pesquisas existentes e que grande parte das empresas tem problemas c"' s _ ,.-· 

resíduos e ainda não há solução para estes problemas. O Sr. Augusto Brunow colocou-se à disposição para a "' 

captação de projetos de curto prazo. O Sr. Coletano sugeriu fazer imediatamente um plano de ação e analisar a 

carteira de propostas para agilizar a entrada dos projetos. O superintendente pediu a palavra e informou que o 
~ . 

grande probl~ma da FEST é capt~r projetos a curto prazo para a sua sobrevivência e que devido a erise, a FEST 

teve uma queda de 47% na captação de recursos no período de outubro/2008 a outubro/2009, equivalente a 

queda do PIB Estadual, no mesmo período. Informou também que, internamente, as fundações estão 

concorrendo entre si para atender às exigências da UFES e sugeriu agendar reunião com a Administração da 

IFES para minimizar os entraves na contratação de novos projetos e que a meta da FEST é chegar em 

31/12/2010 com recursos para manter a equipe e o seu bom funcionamento. Item V - Transferido para a 

próxima reunião - Item VI - Foi informado aos membros do Conselho que a FEST teve aprovada pelo 

Ministério Público do Estado do Espírito Santo a prestação de contas do exercício de 2008, sendo a FEST 

parabenizada pela aprovação por todos os membros presentes. Os itens acima citados foram aprovados por 

unanimidade pelos conselheiros presentes. 

E nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu o comparecimento dos pre;~ntes e deu por encerrada a 

reunião, determinando que eu Sandra Mirian Silva das Chagas, havendo 

presente ata. Vitória-ES, 26 de abril de 2010. Assinaturas -

secretariado a mesma, lavrasse a 
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End. Corresp.: ACF / Jardim da Penha - CX. Postal 0556- CEP: 29061-973 
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Ro · rio Ramos 

e Abreu Neto 
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